

H21.7.29. 中岡新聞

(11) くらし

2009年(平成21)

# くらし 健康・医療

いざま

青春

一仕事終え、うつらうつらしていると突然、広島市内に住む高校生の孫から電話が入った。「今から自転車で泊まりに行くから」。友達3人も一緒だという。

慌てふためくとは、このことか。事故に十分気をつけるように言い、早速、お客様を迎える準備にかかりた。

汗と雷雨に打たれたのか、夕方、全身ずぶぬれの4人の明るい笑顔が玄関に並んだ。急な上り坂でも一気にこいことができたと元気よく話す。

夕食はスマミナ料理に決めていた。「田舎の飯はおいしい」。大きな茶わ

広島県山県郡

齊藤 峰子 68歳

主婦

長い人生の中で、キラリと光る青春時代は短い。彼らは今、そのまつただ中にいるようだ。さつそそうとペダルを踏んで帰つて行つた。

その後ろ姿を追いながら、リュックサックに弁当を詰め、峠を越えて友達の家に、やつとたどり着いた日が懐かしく思い出された。今の彼らと同じ17歳の夏だった。

んが交互に動く。満腹になつたら、夕涼みを兼ねてホタルの乱舞を見に行くように勧めた。4人は夜通し、笑顔で楽しそうに話し込んでいた。